

## C'est l'été, faites le plein d'oooooh !

Ce vendredi 30 juin à l'Hôtel du Département (Perpignan), la Présidente du Département des Pyrénées-Orientales Hermeline MALHERBE et la Vice-Présidente du Département en charge de l'attractivité, du tourisme, des loisirs et du thermalisme Aude VIVES ont présenté aux côtés de l'ensemble des acteurs du tourisme et des loisirs la mobilisation des Pyrénées-Orientales pour la saison touristique.



Hermeline Malherbe présente : "C'est l'été faites le plein d'oooooh !" Crédits : Michel Jauzac

A cette occasion, Hermeline MALHERBE et Aude VIVES ont présenté une campagne de communication régionale et nationale de réassurance vers les clientèles de proximité "Cet été, faites le plein d'oooooh!" ainsi que les actions de sensibilisation aux écogestes et au risque incendie qui seront déployés vers les vacanciers.

La Présidente du Département Hermeline MALHERBE et la Vice-Présidente du Département en charge de l'attractivité, du tourisme, des loisirs et du thermalisme Aude VIVES avec de gauche à droite : Laurent GAUZE, Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Perpignan et des Pyrénées-Orientales, Marie PEREZ-SISCAR, Présidente de la commission Tourisme de la Chambre de Commerce et d'Industrie, Caroline DANOY, représentante de l'Union des métiers et des industries de l'hôtellerie des Pyrénées-Orientales, **Vincent GAREL, Président du Comité régional du tourisme et de loisirs Occitanie**, Edmond JORDA, Président de l'Association des Maires, des Adjoints et de l'Intercommunalité des Pyrénées-Orientales (AMF66), Patrice REMY, Président du relais 66 des Gîtes de France et le Colonel Éric BELGIOÏNO, directeur départemental du service d'incendie et de secours des Pyrénées-Orientales.